
Der Bauausschuss empfiehlt / Der Rat beschließt die Weiterführung der Brandschutzsa-
nierung der Konrad-Adenauer-Hauptschule und der energetischen Sanierung der Aula 
wie in der Sitzung des Bauausschusses vom 12.09.2019 dargestellt. Der Bauausschuss 
empfiehlt die Bereitstellung der erforderlichen Mittel für die Haushalte 2020 bis 2022.  
 
 


